

## 令和3年 6月の様子



### 児童生徒会本部役員の認証式（6月7日）

中学部の児童生徒会本部役員認証式が行われました。学校や友だちのために頑張ろうとする意欲や責任を胸に、緊張した表情で校長先生から任命証を受け取りました。



### 交通安全教室（6月9日）

本校体育館で交通安全協会や警察官の方から交通ルールや標識についてお話を聞き、DVD教材で安全な道路の渡り方を学びました。その後、淡陽自動車教習所へ行き、実際に道路を渡る練習をしました。学校と教習所の往復路も、「止まれ」の標識を見つけて、しっかり止まって左右確認をして安全に歩くことができました。



### 自然体験活動（6月17日）

梅雨の合間ですが晴天に恵まれ、スクールバスに乗って大浜公園へ行ってきました。現地では模擬魚釣りゲームをしたり、海辺散策をして貝殻を拾ったり、友だちと交流しながら活動を楽しみました。自然の中で開放的な気分を味わいながらの活動は、普段とは違った表情を見せてくれました。



### 授業の様子

体育では「バレーボール」「シッティングバレーボール」をしました。風船やビーチボールを使って、パス練習やゲームをして思いきり体を動かしました。

作業学習は2グループに分かれて、クロスステッチと紙すきに取り組んでいます。

生単では「7月のカレンダー作り」「夏の壁面作り」「夏の虫」の学習をしました。クラス対抗虫捕りゲームも行われ、仲間と協力して6種類のかわいい虫たちを捕まえることができました。

美術ではうちわ作りをしました。色合いや形を考えて、花紙をうちわに貼り付けていきました。生徒が考案した素敵なキャラクター『あわチュウ』がデザインされています！